



Le Président

RENOUVELLEMENT DU SOUTIEN DU GROUPE BOUYGUES AU PACTE MONDIAL DE L'ONU

Depuis le 8 décembre 2006, l'ensemble des cinq métiers du groupe Bouygues ainsi que la maison mère sont adhérentes au Pacte mondial de l'ONU.

Par cette adhésion, Bouygues s'engage à adopter, promouvoir et faire respecter un ensemble de règles fondamentales dans le domaine des droits de l'homme, des normes du travail, de l'environnement, et de la lutte contre la corruption.

Nous poursuivons notre action en matière de développement durable engagée depuis plusieurs années. Au niveau du Groupe, nous donnons des impulsions et des lignes directrices à nos filiales pour garantir la pérennité de notre démarche.

Les chantiers transversaux que nous menons sont vastes : nous travaillons sur l'éco-conception des bâtiments, sur la réduction des gaz à effets de serre grâce à notre stratégie Carbone, qui s'applique tant à nos fonctions supports qu'aux produits que nous proposons à nos clients, sur la professionnalisation de la filière Qualité-Sécurité-Environnement de nos métiers, sur la fiabilisation de notre reporting extra-financier, sur une intégration systématique des critères de responsabilité sociétale des entreprises dans nos achats, sur la prise en compte de critères énergétiques en matière de services informatiques – le Green IT -, et mettons en œuvre une recherche et innovation appliquée au développement durable.

Nous mettons aussi particulièrement l'accent sur l'intégration des problématiques de ressources humaines à notre réflexion sur le développement durable.

Nous répondons en outre systématiquement aux sollicitations et demandes d'explication des agences de notation extra-financière : par notre volonté de transparence, nous prouvons que nous sommes une entreprise responsable et citoyenne.

En tant que Président-directeur général, je renouvelle ainsi mon soutien à la démarche du Pacte mondial de l'ONU, vecteur de progrès pour l'ensemble de nos métiers.

Le 30 novembre 2010,

Martin BOUYGUES